

Martes 23 de octubre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=XCMguxxbXm8&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.gopar.com/listen/a02737c/click-gobernacion-de-santander-22-23-de-octubre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *A las 2:00 p.m., posesión protocolaria del nuevo secretario de Salud de Santander, Juan José Rey, en la Sala de Juntas del Despacho*
- *La 'llama deportiva' de los Juegos Nacionales llegará a Santander este domingo*
- *Setic y TRO incentivan creatividad tecnológica de los jóvenes con el concurso Soy Digital*
- *Gobernador participó en la apertura de Ulibro 2012*

En Simacota, Aguilar anunció obras viales, de electrificación y educativas

BUCARAMANGA. Recursos por 3.000 millones de pesos para invertir en infraestructura vial, electrificación rural y equipamiento educativo en el municipio de Simacota anunció el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, durante una visita a esta localidad que celebró 305 años de fundación.

La reunión, que se realizó el lunes en el coliseo cubierto del colegio Pablo Antonio Obando, fue presidida por la alcaldesa Marcela del Pilar Arce Hernández, y contó con la asistencia de 1.500 personas, entre autoridades civiles, militares, policiales y religiosas, lo mismo que líderes sociales y comunidad en general, a quienes el gobernador Aguilar Villa invitó a rodear a la fuerza pública y a no ser vacilantes a la hora de informar sobre las acciones de la delincuencia

Recursos vigencia 2012

El Mandatario seccional informó que los dineros asignados son de la vigencia 2012, y cerca de 1.000 millones de pesos de esa cuantía están representados en un banco de maquinaria que será asignado a esta región para el arreglo y mantenimiento de la red vial, y \$300 millones corresponden a una retroexcavadora que el Gobierno de la Gente destinó para este municipio.

El Gobernador dijo además, que 1.000 millones de pesos serán para el mejoramiento de la vía La Dagua - Puerto Nuevo, y \$500 millones para construcción de redes de media y baja tensión, montaje de transformadores e instalaciones internas para electrificación rural de las veredas Puerto Argilia y Caño San Pedro.

Aguilar Villa agregó que \$100 millones serán invertidos en el colegio Integrado General Pablo Antonio Obando, y 100 millones más en el colegio La Llanita.

‘Llama deportiva’ de los Juegos Nacionales llegará a Santander este domingo

BUCARAMANGA. Santander se prepara para recibir este domingo 28 de octubre el fuego deportivo de los XIX Juegos Nacionales Carlos Lleras Restrepo, que se disputarán en noviembre próximo en los departamentos de Córdoba, Cauca y Norte de Santander.

La llegada de la llama deportiva la confirmó el director del Instituto Departamental de Recreación y Deportes (Indersantander), Jairo Duarte Hernández, quien dijo que para su recibimiento la Administración Departamental ya tiene previsto un acto protocolario.

Recibimiento conjunto

Duarte Hernández dijo: “el Indersantander y el Instituto de Recreación y Deportes de Bucaramanga (Inderbu) preparan el recibimiento del símbolo deportivo con un recorrido por la ciudad que finalizará en la villa olímpica y el Indersantander. El fuego deportivo permanecerá en Bucaramanga hasta el lunes”.

El funcionario manifestó que el arribo de la llama a Bucaramanga hace parte del recorrido que el símbolo deportivo inició la semana pasada en la Sierra Nevada de Santa Marta y la llevará a las distintas regiones del país hasta llegar a las ciudades sedes de la máxima cita deportiva de Colombia, empezando por Montería, donde el 3 de noviembre próximo será encendido el pebetero en la ceremonia inaugural de los XIX Juegos Nacionales.

Setic y TRO incentivan creatividad tecnológica de los jóvenes con el concurso Soy Digital

BUCARAMANGA. Desde esta semana y hasta el 19 de diciembre próximo, los jóvenes santandereanos tienen la oportunidad de hacer videos en cualquier formato y subirlos a la web, ya sea en un blog, una cuenta de twitter, revistas digitales, emisoras virtuales y canales en redes sociales, entre otras opciones, para participar en el programa - concurso Soy Digital, que promueven la Secretaría de las Tecnologías la Información y las Comunicaciones de Santander (Setic) y el Televisión Regional de Oriente (TRO).

Así lo informó el secretario TIC de Santander, Omar Lengerke Pérez, durante el lanzamiento oficial del programa que se realizó este lunes en el Punto Vive Digital situado en el Instituto de Enseñanza Media y Diversificada (INEM) del barrio Provenza.

www.soydigital.co

El funcionario dijo que Soy Digital es un programa-concurso con formato de web show, enfocado a la alfabetización digital de niños, jóvenes y adultos, en el que se premia el uso innovador de las TIC. Los interesados en participar tienen plazo para inscribirse hasta el 31 de octubre, para lo cual deben ingresar a la web: <http://www.soydigital.co/> y seguir el proceso de registro.

Los temas sobre los que se pueden hacer los videos deben estar relacionados con historias de vida y las tecnologías. Los trabajos seleccionados serán emitidos por los canales regionales del país y premiados en vivo los miércoles de 4:00 a 5:30 de la tarde, a partir del 31 de octubre. Y el 19 de diciembre, también en vivo por los canales regionales, serán presentadas las tres historias TIC seleccionadas, cuyos autores decidieron 'ser digitales'.

Estos triunfadores, además haber ganado un Ipad por haber pasado a la ronda semifinal del concurso, recibirán los siguientes premios: un Smartphone para el tercer puesto; un computador portátil para el segundo lugar, y un Smartphone y un computador para el primero.

Gobernador participó en la apertura de Ulibro 2012

BUARAMANGA. Un llamado a los jóvenes y a la familia en general a adoptar hábitos de lectura y a participar de espacios culturales, hizo el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, durante su intervención en el lanzamiento de la décima versión de la Feria del Libro de Bucaramanga (Ulibro) 2012, que se realiza del 22 al 27 de octubre de 2012 en diferentes ciudades de Santander.

La apertura de Ulibro se cumplió la noche de este lunes en el auditorio Jesús Alberto Rey de la Universidad Autónoma de Bucaramanga (UNAB), donde el Mandatario seccional estuvo acompañado de la ganadora del Premio Nobel de Paz en 1992, la líder indígena guatemalteca Rigoberta Menchú Tum, y el rector de la UNAB, Alberto Montoya Puyana.

La invitación

El gobernador Richard Aguilar Villa manifestó: “muchos jóvenes dicen que ya no los apasiona la lectura, pero recuerden que leer un libro amplía nuestros conocimientos y enriquece nuestro léxico. La Nobel de Paz nos recordó que la lectura nos lleva a conocer otras culturas, fronteras y pensamientos. Por eso invitó a los santandereanos a participar de estos seis días de Ulibro”.

Esta nueva versión de la feria tendrá 83 expositores que representan más de 250 fondos editoriales, en un área de exhibición de aproximadamente 520 metros cuadrado, señalaron los organizadores.